

9月19日(水)



思わず笑顔になる
まちの話題を
みなさまに
お届けします

祝百歳!! 3名のご長寿さんを表彰

今年度百歳を迎える3名の方を、金子町長と館林議長、三宅議員が訪問し、表彰しました。

百歳を迎えたのは、日比野今雄さん(大正7年10月5日生・錦織西)、白木茂子さん(大正7年10月24日生・本町)、井戸三千子さん(大正7年9月24日生・中野)の3名です。3名にはそれぞれ、内閣総理大臣からの祝状と銀杯、町長からの寿詞と記念品が贈られ、どなたも笑顔で受け取られました。

日比野さんは、「みんなが大事にしてくれるから元気でいられます。まだまだ、これからの人生が楽しみ」とこり。

町の礎を築いた大先輩の元気な姿に励まされますね。

9月27日(木)

井戸三千子さん

日比野今雄さん



白木茂子さん



オリジナル壁画完成 久田見小 感謝の会

久田見の商店・松野屋の壁面いっばいに描かれたのは、久田見祭りの山車と鳳凰、そして、ここに笑顔の久田見小の35名の子どもたちです。子どもたちは、それぞれ今の身長とびったり同じ高さに描かれており、それぞれの好きなものや将来の夢が織り込まれています。

この壁画の完成にあたり、絵を描いてくださった福地在住のデザイナー・北野さんと、壁面を提供してくださった松野屋店主・松浦さんに、感謝の気持ちを伝える「感謝の会」が催されました。

子どもたちは、「すてきな絵を描いてくださってありがとうございます。これから、ここに来たら、いつでも小学生の時の自分と友だちに会えます。少し不思議な気分ですが、大きくなったら、またみんなでここに来たいです」と感謝の気持ちを伝えました。

9月27日(木)

本物の芸術にふれる 中学校芸術鑑賞会

町内2校の中学校の子どもたちを対象に、芸術鑑賞会としてウィーン岐阜管弦楽団によるクラシックコンサートが催されました。初めて生のクラシック音楽にふれる生徒も多くいる中、オーケストラの豊かな音色に、子どもたちも引きこまれていました。

途中、代表者がオーケストラの指揮者に挑戦するコーナーもあり、一生懸命指揮する姿が見られました。プロにはもちろんかないませんが、友だちや先生によるユニークなベートーヴェン「運命」に、会場からは笑い声が湧き起こりました。

